

16075 ORDEN de 3 de mayo de 1977 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Madrid en el recurso contencioso-administrativo número 540/75, promovido por «A. Nissen J. F. Clausen Hachf», contra resolución de este Ministerio de 29 de noviembre de 1973.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 504/75, interpuesto por «A. Nissen J. F. Clausen Hachf», contra resolución de este Ministerio de 29 de noviembre de 1973, se ha dictado con fecha 25 de octubre de 1976, por la Audiencia Territorial de Madrid, sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo formulado por el Letrado señor Pombo García, en nombre y representación de «A. Nissen J. F. Clausen Nachf», frente a la resolución del Registro de la Propiedad Industrial de veintinueve de noviembre de mil novecientos setenta y tres, y a la que tácitamente la confirmó en reposición, debemos declarar y declaramos, por su falta de conformidad a derecho, la nulidad de las mismas, y, por el contrario, acordamos la solicitada inscripción registral en España a favor de aquella Sociedad; sin expresa imposición de las costas causadas.

Así por esta nuestra sentencia, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1958, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de mayo de 1977.—P. D., el Subsecretario, Rafael Orbe Cano.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

16076 ORDEN de 3 de mayo de 1977 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Madrid en el recurso contencioso-administrativo número 381/74, promovido por «Sociedad Anónima Cros», contra resoluciones de este Ministerio de 21 de enero de 1970 y 7 de diciembre de 1971, se ha dictado con fecha 21 de mayo de 1976, por la Audiencia Territorial de Madrid, sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 361/74, interpuesto por «Sociedad Anónima Cros», contra resoluciones de este Ministerio de 21 de enero de 1970 y 7 de diciembre de 1971, se ha dictado con fecha 21 de mayo de 1976, por la Audiencia Territorial de Madrid, sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimamos el recurso contencioso-administrativo formulado por el Procurador don Julio Padrón Atienza, en nombre y representación de «Sociedad Anónima Cros», contra las resoluciones del Registro de la Propiedad Industrial de fechas veintinueve de enero de mil novecientos setenta y siete de diciembre de mil novecientos setenta y uno, que denegaron la marca gráfica «Amoniac agrícola», número cuatrocientos cuarenta y cuatro mil setecientos treinta y siete, por estar ajustadas a derecho; todo ello sin costas.

Así por esta nuestra sentencia, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1958, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de mayo de 1977.—P. D., el Subsecretario, Rafael Orbe Cano.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

16077 RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Electra del Viesgo, Sociedad Anónima» la variante de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Santander a instancia de «Electra del Viesgo, Sociedad Anónima», con domicilio en Santander, calle Medio, 12, solicitando autorización para una variante de línea de trans-

porte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Electra del Viesgo, S. A.» la variante de la línea de transporte de energía eléctrica a 132 KV., Ujo (Oviedo)-Puente San Miguel (Santander), cuyo establecimiento fue autorizado por la entonces Dirección General de Industria con fecha 25 de junio de 1943 y posterior ampliación de capacidad de transporte por resolución de esta Dirección General, de fecha 19 de diciembre de 1964.

La finalidad de la variante que se solicita será la de dar entrada y salida de la misma en la futura subestación transformadora de San Vicente de la Barquera (Santander), proyectada al situar energía eléctrica en una amplia zona difícilmente abastecida.

Se construirá en doble circuito trifásico a 132 KV., con conductores de aluminio-acero de 291,1 milímetros cuadrados de sección cada uno; apoyos, torre, metálicas y aislamiento por medio de aisladores de cadena. Su longitud será de aproximadamente 6,250 kilómetros, con origen en el apoyo 131 de la citada línea y final en la proyectada subestación de San Vicente de la Barquera. Su recorrido afecta a la provincia de Santander.

Para protegerla de las sobretensiones de origen atmosférico, se instalará un hilo a tierra de 49,5 milímetros cuadrados de sección.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y en su Reglamento de aplicación aprobado por Decreto 2619/1966 de 20 de octubre.

Esta instalación no podrá entrar en servicio mientras no cuente el petionario de la misma con la aprobación de su proyecto de ejecución, previo cumplimiento de los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, debiendo solicitarse la indicada aprobación en el plazo máximo de diez meses.

Caso de no ser factible lo anteriormente expuesto, se procederá por el petionario de la autorización a cumplimentar lo que para concesión de prórroga se ordena en el capítulo IV del Decreto 1775/1967, de 22 de julio.

Lo que digo a VV. SS.

Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 30 de abril de 1977.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Energía Eléctrica, Fernando Gutiérrez Martí.

Sres. Delegados provinciales del Ministerio de Industria en Santander y Oviedo.

16078 RESOLUCION de la Dirección General de Minas e Industrias de la Construcción por la que se cancela la inscripción número 13, «Villanueva-Encio», comprendida en las provincias de Alava y Burgos.

Visto el expediente iniciado a petición del Instituto Geológico y Minero de España, para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado, para investigación de lignitos, petición que causó la inscripción número 13 del libro-registro que lleva este Centro Directivo, en virtud de lo que determina el artículo 9.1, de la Ley 22/1973, de 21 de julio, de Minas, inscripción originaria del derecho de prioridad sobre los terrenos francos comprendidos en el área definida en la misma,

Esta Dirección General, en aplicación de lo señalado en el artículo 82 de la Ley mencionada, ha resuelto cancelar la citada inscripción número 13, —que fue publicada en virtud de Resolución de este Centro Directivo de fecha 23 de enero de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de mayo)—, por considerar sin motivación la reserva solicitada en virtud del resultado de las investigaciones practicadas y del informe del Instituto Geológico y Minero de España, y, en consecuencia, queda sin efecto la prioridad a favor del Estado que por aquella inscripción se declaraba en la zona denominada «Villanueva-Encio», comprendida en las provincias de Alava y Burgos, con un área delimitada por el perímetro definido por coordenadas geográficas, según se designa a continuación:

Se toma como punto de partida el de intersección del meridiano 0° 30' Este con el paralelo 42° 53' Norte, que corresponde al vértice número 1.

Área formada por arcos de meridianos, referidos al de Madrid, y de paralelos determinados por la unión de los siguientes vértices, expresados en grados sexagesimales: